Blau-Gelb und Babelsberg 03 kooperieren

Vertrag wurde am Donnerstag unterzeichnet

FALKENSEE. (jeff) Am vergangenen Donnerstag haben Björn Laars, Geschäftsstellenleiter des SV Babelsberg 03, und Jörg Schmidt, Vorsitzender des SV Blau-Gelb Falkensee, einen Kooperationsvertrag zwischen beiden Fußhallvereinen unterzeichnet. So ist vereinbart worden. dass beide Partner auf dem Gebiet der Talentförderung etwa im Juniorenbereich zusammenarbeiten werden. Außerdem ist der beidseitige Austausch auf dem Gebiet des Sports und der Werbung geplant. Der Kooperationsvertrag gilt zunächst für die laufende Saison, er verlängert sich zu Beginn ieder neuen Spielzeit um ein weiteres Jahr, Bestandteil des Vertrages ist etwa eine zentrale Fortbildung der Übungsleiter des SV Blau-Gelb Falkensee, Talentsichtungstage im Sportzentrum oder aber regelmäßige Vergleichs- und Freundschaftsspiele im Nachwuchsbereich. Almedin Civa bemerkte: "Es geht hierbei nicht um Talenteabwerbung. sondern um die Förderung Fal-



Almedin Civa, Björn Laars, Jörg Schmidt und Frank Krüger beglückwünschten sich gegenseitig. Foto: jeff

kenseer Talente. Wenn sich dabei herausstellt, dass ein Fußballer des SV Blau-Gelb Falkensee die Fähigkeiten hat, den Profikader in Babelsberg langfristig zu verstärken, dann wird ihm sein Verein sicher keine Steine in den Weg legen."